



TRAVAIL, DISCUSSIONS, RÉFLEXION

# HAND EN NORD

# AU FÉMININ

PARTAGE D'EXPÉRIENCE

## *La première de 2025*

Ce samedi 11 janvier 2025 s'est déroulée la première rencontre de l'édition 2025 de l'opération « Hand en Nord au Féminin ». Ce séminaire à l'initiative du Comité Nord Handball a pour objectif de rassembler les licenciés du handball du nord ainsi que des personnalités engagées telles que Oumaya Hidri Neys, professeure des universités en STAPS à l'Université d'Artois et chercheuse en sociologie dans l'unité de recherche Textes et Cultures.

Organisée au sein de l'AFPA de Lomme, cette journée a permis à chacun de s'exprimer et d'échanger autour de la présence des femmes et notamment des joueuses dans les clubs du département. L'objectif étant de promouvoir la féminisation du handball à travers des conférences, ateliers et échanges d'expérience, en mobilisant les acteurs locaux dans la région Nord. Une journée remplie d'échanges puisque cette initiative a permis à chacun de se confier et de proposer des axes d'amélioration et des stratégies concrètes pour attirer et fidéliser un public féminin.

Hand en Nord au Féminin a donc aidé à la création de nouvelles idées visant à encourager, encadrer et accompagner l'insertion des femmes dans les clubs. Ces événements doivent continuer d'exister afin de permettre à chacune de s'exprimer et de réussir à faire avancer encore plus les choses. Grâce au marketing-mix et ses fameux 5P (Price, Promotion, Product, Package & Place), les licenciés présents ont pu analyser et comprendre les besoins des équipes féminines de leur club respectif.

30 personnes étaient réunies pour cet événement avec une parité presque parfaite puisque 14 hommes étaient présents. Une première pour l'événement qui ouvrait ses portes aux messieurs cette année. 25 clubs du département étaient représentés par différents profils : entraîneurs, joueurs, dirigeants, arbitres, officiels de table, responsables de buvette et accompagnants.